

## Perfil de un miembro estudiantil de la ACH 2022-3

---

### 1. ¡Preséntate! (Puedes incluir fotos, dibujos, enlaces a un sitio web/blogs etc.)

Soy Fatemeh Hosseingholi Noori, doctoranda de última tutela en la Universidad Autónoma de Madrid en estudios hispánicos. De nacionalidad iraní, pero he nacido en India. Así que de niñez me fue marcado vivir en un mundo intercultural. ([fateme.hnoory@yahoo.com](mailto:fateme.hnoory@yahoo.com))



### 2. Cuéntanos, ¿qué estudias y con qué fin?

Desde mi maestría en Universidad Teherán, por el tema de mi tesis que era un estudio comparativo entre arte revolucionario de Irán y muralismo mexicano, me di cuenta de los invisibles lazos que a lo largo de la historia nos ha hecho unirnos uno al otro, principalmente como seres humanos, pero que han sido olvidados o mejor decir ignorados por tener nuestro mundo marcado por las razas, fronteras y lenguas distintas. Así que, en el doctorado, por la amplitud que me ofreció mi carrera, sigue indagando en estos lazos olvidados, pero esta vez a través de la literatura, siendo la obra *La Celestina* y la *Leyenda de Cosroes y Šīrīn*, mis puntos de reflexión. En un principio no buscaba llegar a conclusiones sorprendentes y más bien pensaba enfocarme en las similitudes existentes entre las dos obras citadas. Pero con el paso de tiempo, averigüé que se puede revelar más secretos escondidos tanto en la actitud de los personajes como el rumbo total de la historia de ambas obras. De ahí cambié mi enfoque de una simple comparación a buscar los posibles lazos que unen estas dos obras una al otra, pese a la lejanía geográfica y temporal que padecían. La obra persa, *Leyenda de Cosroes y Šīrīn*, fue escrito en más de 6500 versos en el siglo XII, mientras la creación de la obra de Rojas fecha tres siglos después. Sin embargo, ahora mi mayor alegría es eso de que he conseguido comparar estas dos obras en más de 400 páginas y aún queda mucho por revelar y decir. Así que lo considero como una apertura a nuevas visiones y nuevas investigaciones.

## Perfil de un miembro estudiantil de la ACH 2022-3

---

### **3. Comparte con nosotros un par de momentos memorables / logros / oportunidades que han marcado tu experiencia como estudiante de posgrado.**

Uno de mis mayores logros de lo que estoy bastante honorada es que a lo largo de estos años he podido presentar algunas partes de mis estudios en diferentes congresos internacionales y he recibido los comentarios de los grandes investigadores que eran y son científicos patrones para mí, respecto a mi trabajo.

### **4. ¿Qué te trajo a la Asociación Canadiense de Hispanistas? ¿Qué esperas de ser miembro estudiantil de la ACH? ¿Cómo te imaginas el futuro de nuestra Asociación?**

En un principio buscaba su revista en Internet y deseaba ser miembro de una asociación tan prestigiosa como ACH. Entonces me puse en contacto con los responsables. La suerte me acompañó y junto con ser miembro de la asociación participé de ponente en dos de sus congresos, lo que era un gran honor para mí.

### **5. ¿Cuál es el mejor consejo que has recibido de tu supervisor/a o director/a de tesis?**

A lo largo de los primeros años de mi investigación de doctorado aproveché la presencia de uno de los mejores profesores de la literatura comparada, quien me mostró la luz que podía salir al fondo del túnel. Pero como la vida no es camino de rosas, lo perdí, cuando apenas había cumplido los 44 años, en pleno Covid-19.

Cuando le hablaba de las dificultades de mi investigación me decía una frase que se grabó para siempre en mi memoria: “tu tesis es como tu hijo. Cuando nace te acompaña dolores que hasta pueden ser duraderos. Pero tú no dejas a tu hijo sin alimento ni atención. Creces al mismo ritmo que crece tu hijo. Con sus pequeños logros te llenas de honor y pasión, olvidando todo el dolor y los pesares que habías experimentado. ¡Ama a tu tesis tal como amas a tu hijo y créalo tal como lo haces con tu hijo!”.

### **6. Consulo tres palabras, danos un consejo para un futuro estudiante de posgrado.**

¡Ama y aprecia lo que haces!

## Perfil de un miembro estudiantil de la ACH 2022-3

---

### 7. ¿Cuáles son los próximos pasos en tu programa de maestría / doctorado?

A lo largo de estos años de doctorado he traducido cinco libros de español a persa que han sido publicados en Irán. Seguiré la traducción de libros que son fieles espejos de las sociedades donde vivimos y por otro lado busco conseguir un posdoctorado con el fin de poder cubrir las partes intocadas en mi tesis doctoral, las cuales podrán dar luz a los puntos oscuros de algunas investigaciones hechas hasta la fecha.

